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На официальных календарях России 
7 ноября больше не красный день. И это 
не первая попытка отменить праздник 
революции. В годы Великой Отечествен-
ной его уже запрещали на оккупирован-
ной фашистами территории. Но Октябрь 
17-го и Май 45-го остаются главными 
вехами в истории ХХ века. Эти события 
не будут забыты человечеством.

Завоевания Великого Октября трудно 
переоценить. Было создано первое в мире 
социалистическое государство, в котором 
успешно строилось общество социальной 

справедливости. Успехи Страны Советов 
и сегодня служат маяком свободы для 
народов планеты.

Пример Советского Союза оказал 
колоссальное влияние на окружающий 
мир. Чтобы сгладить социальные проти-
воречия, капитализм был вынужден пойти 
на реформы, что в лучшую сторону изме-
нило жизнь всего человечества.

Что мы имеем сегодня? Народовластие 
уничтожено. Доступ во власть стал приви-
легией богатого меньшинства. Социаль-
ные гарантии остались только на бумаге. 
Права граждан уничтожаются. У трудя-
щихся отобрали бесплатные жилье, 
образование, медицину. Теперь отбира-
ют пенсии. Отобраны права, данные нам 
Конституцией – право на свободу слова, 
на мирные митинги и демонстрации. Граж-
данин больше не может прийти свободно 
даже на встречу с депутатом, у которого 

отобрали право провести эту встречу 
свободно, гражданина могут оштрафо-
вать за нелицеприятные высказывания 
о власти.

Вместо социалистического мы имеем 
псевдосоциальное, как сказал на октябрь-
ском Пленуме ЦК КПРФ Геннадий Андре-
евич Зюганов, государство, в котором 
сокращаются социальные расходы, искус-
ственно сдерживается экономический рост 
через выведение средств из националь-
ного бюджета, увеличиваются налого-
вые нагрузки на трудящихся и налоговые 
послабления для крупных корпораций.

Прямое следствие такой полити-
ки – экономическая и социальная, интел-
лектуальная и нравственная деградация 
общества. Сегодняшние противоречия, 
раздирающие общество, абсолютно 
сопоставимы с противоречиями нача-
ла ХХ века, которые разрешила Великая 

Октябрьская социалистическая револю-
ция. Задачи вывода страны из системно-
го кризиса прямо связаны с выполнением 
программных установок КПРФ.

Для партии власти это неприемле-
мо. Выполнить задачу смены социально- 
экономического и политического строя 
может только Народный фронт во главе 
с КПРФ.

Социалистическая альтернатива настой-
чиво стучится в дверь. И мы с надеждой 
встречаем праздник Революции под красны-
ми знаменами.

Еще раз поздравляю всех с праздни-
ком Великого Октября! Желаю всем креп-
кого здоровья, благополучия, уверенно-
сти в завтрашнем дне.

В. Ф. Гайдым,
Первый секретарь 

Новгородского обкома КПРФ

Уважаемые товарищи!
От души поздравляю Вас с празд-

ником – 102-й годовщиной Великой 
Октябрьской социалистической револю-
ции! Это день, когда нужно воздать славу 
тому, что совершили наши предки во 
главе с Лениным и партией большевиков. 
Они так стремились видеть свою Родину 
грамотной, могучей, богатой, справедли-
вой и счастливой! Эту мечту они превра-
тили в дело своей жизни – и добились её 
воплощения! Изумлённый мир увидел, 
как из руин рухнувшей империи восста-
ла Советская Держава. Она преодолела 
вековое отставание, сделала созидание 
национальной идеей, открыла человече-
ству космические горизонты.

И, если вдуматься, то большинство 
из нас – те, чьим дедам и прадедам 
дала путёвку в жизнь Великая Октябрь-
ская социалистическая революция. 
Мы – потомки тех, в ком Советская власть 
смогла увидеть и пробудить таланты 
учёных и педагогов, первооткрывателей 
и полководцев, писателей и музыкантов, 
художников и архитекторов.
Нам не за что с тобой, мой друг, стыдиться,
Мы делу революции верны.
Нам повезло, что мы смогли родиться
Под знаменем особенной страны.
Не потому что мы чего-то стоим.
Назло неправдам, сплетням вопреки,
Мы все равно наш новый мир построим
С заглавной буквы ленинской строки.
  С праздником Великого Октября, 
мои товарищи и друзья!

Г.а. ЗЮГаНОВ

дорогие товарищи!
Поздравляю вас с 102-й 
годовщиной Великой 

Октябрьской социалистической 
революции!
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фракция кПрф

Хрен редьки не слаще
И СтаРый ЗаКОН И НОВый – ОдИНаКОВО ГубИтельНы 
для ИльмеНя, СчИтает ВалеРИй Гайдым

Речь идёт о том, что рыбопромысло-
вые предприятия, которые сейчас по зако-
ну обязаны заключать два договора 
(об учёте квоты на вылов рыбы и о работе 
на конкретном участке, перечень которых 
утверждается органами исполнительной 
власти субъектов РФ), просят отменить 
лишний на их взгляд договор по работе 
на участках.

Несмотря на то, что инициатива получи-
ла положительный отзыв Совета законода-
телей Федерального собрания РФ, лидер 
фракции  КПРФ  Валерий  Гайдым 
считает, что законопроект не приведёт 
к положительным изменениям, потому 
что не ведётся должный контроль рыбно-
го промысла, который на озере Ильмень 
приобрёл «хищнический характер».
Валерий Фёдорович  Гайдым пред-

ложил усилить контрольно-надзорные 
функции соответствующих комитетов 
и инспекций.

«На мой взгляд, когда 10 лет назад 
принимался законопроект, и озеро дели-
лось на участки, преследовалась главная 
цель использования природных богатств 
Ильменя – во что бы то ни стало пустить 

в озеро коммерческие структуры для выло-
ва рыбы, – пояснил Гайдым. – И под пред-
логом обеспечения новых рабочих мест 
происходило хищническое уничтожение 
рыбы. Сейчас хотят отменить деление 
на участки и отдать все озеро во владе-
ние бизнеса. И тот, и другой вариант губи-
тельны для Ильменя по одной простой 
причине: до сих пор над озером нет хозя-
ина. Государство полностью утратило свои 
надзорно-контрольные функции.

У нас есть три структуры, которые 
обязаны контролировать состояние дел 
на Ильмене: комитет по охране природы, 
комитет по охоте и рыболовству, и так 
называемое Северо-Западное ведомство 
по охране ресурсов. Но они между собой 
не могут договориться, кто за что отве-
чает на водных пространствах. Поэтому 
неслучайно разговор на заседании Думы 
принял столь острый характер. Я считаю, 
что ресурсы имеют свой предел.

Но сегодня я не получил внятного отве-
та на вопросы: как мы будем осуществлять 
контроль, каким образом укрепим охран-
ные структуры, кто будет расчищать побе-
режье Ильменя и русла рек».

депутаты областной думы большинством голосов поддержали 
законодательную  инициативу  по  внесению  в  Государственную 
думу ФС РФ проекта федерального закона «О внесении измене-
ний в статью 19-1 Федерального закона «О рыболовстве и сохра-
нении водных биологическим ресурсов». 

Чиновникам повысят размер опла-
ты труда с 1 октября на 4,3 процента 
и с 1 января 2020 года еще на 4 процента.
Против повышения размера оплаты труда 
чиновников мэрии выступило 7 депутатов, 
в том числе все депутаты-коммунисты.

– Если бы вопрос стоял о повышении 
заработных плат рядовых сотрудников 
и мы бы отделили руководящий состав 
от них, то вопросов не было бы никаких, 
поскольку рядовой специалист мэрии, 
отработав 15 лет, имеет зарплату на уров-
не 29 тысяч рублей. Тут никаких и претен-
зий нет – надо повышать, поскольку 
с 2013 года не было повышения, пояснил 
свою позицию руководитель  фракции 
КПРФ  в  думе  Великого  Новгорода 
Виталий  макаров. – Но у председате-
лей и заместителей зарплаты более чем 
достойные, чтобы проживать и осущест-
влять деятельность в Великом Новгоро-
де. А поскольку в рамках данного проекта 
решения разделить это невозможно, фрак-
ция КПРФ проголосовала против.
депутат-коммунист алексей Старо-

стин также отметил необходимость 
дифференцированного подхода.

– Мы готовы поддержать незащищён-
ные слои населения. К сожалению, зарпла-
та стабильно повышается только у муници-
пальных служащих, а люди, которые заняты 
в реальном секторе экономики, вынуждены 
искать работу постоянно, живут по посло-
вице «волка ноги кормят», а наших чинов-
ников это не касается, – сказал он.

Против роста 
зарплат 

чиновников мэрии
Городская  дума  поддержала 
повышение  заработных  плат 
для  ряда  чиновников  город-
ской  администрации,  мэра  Ве-
ликого Новгорода, председате-
ля думы и его заместителей.

с родителями 
о детях

31  октября  депутат Новгород-
ской  областной  думы  Вячеслав 
Степанов выступил на собрании 
для  замещающих  родителей 
Старорусского  муниципального 
района.

Депутат рассказал о деятельности 
Новгородской областной Думы, а также 
проинформировал приёмных родителей о 
состоянии безнадзорности и об основных 
причинах совершения несовершеннолетни-
ми преступлений и правонарушений. 

Вячеслав Васильевич обратил внима-
ние присутствующих на то, что основными 
причинами этих правонарушений являются 
отсутствие должного контроля со стороны 
родителей, отрицательное влияние нефор-
мальных групп сверстников, негативное 
влияние антисоциальной направленности, 
получаемой детьми из сети Интернет.

ветер в голове 
страшнее урагана
В Великом Новгороде во вре-
мя  урагана  пострадала  гим-
назия  «Исток».  Из-за  неза-
вершенных  работ  на  кровле 
здания  классные  помещения 
с третьего по первый этаж ока-
зались залиты водой.

Заместитель председателя Думы Татья-
на Яковлева посетила пострадавшую 
от урагана гимназию «Исток»

«Зрелище печальное, – делится своим 
впечатлением Татьяна Яковлева. – Испор-
чены кабинеты, коридоры, залы, оборудо-
вание, мебель. Это вопиющее безобразие 
допустил подрядчик – ООО «Стройпроект». 
Строители вскрыли кровлю и, не завершив 
работы, ушли на выходные. Хотя директор 
гимназии просила не вскрывать крышу, 
т. к. прогноз погоды был неутешительным. 
Самое обидное, что в кабинетах уже был 
сделан хороший ремонт…»

а цены на бензин все растут
В  ходе  заседания  Новгородской  областной  думы  23  октября 
был рассмотрен ряд законопроектов в сфере бюджетного зако-
нодательства.

Зима все ближе, 
приюта нет

В рабочем  совещании пред-
ставителей  мэрии  и  зооза-
щитников по  вопросу  созда-
ния  приюта  для  бездомных 
животных на территории Ве-
ликого  Новгорода  приняла 
участие заместитель предсе-
дателя  думы  Великого  Нов-
города  (фракция  КПРФ)  та-
тьяна яковлева.

Обсудили вопросы ремонта дороги к 
приюту, завершения аукциона испол-
нителей контракта по отлову и времен-
ному содержанию животных.

– Мы всячески будем поддерживать 
тех, кто начнёт заниматься работой 
по содержанию животных. Мы плани-
руем привлекать туда общественни-
ков, бизнес, чтобы привести приют в 
нормальное состояние, – сказал вице-
мэр Владимир Ерёмин.

Татьяна Яковлева задала вопрос 
по поводу обеспечения приюта водой. 
Председатель комитета по управлению 
городским хозяйством Николай Мигаль 
рассказал, что смета на эти работы 
составлена, её стоимость составляет 
119 тысяч рублей.

В начале заседания председатель 
Новгородской областной Думы Елена 
Писарева представила коллегам нового 
депутата в составе фракции КПРФ – Васи-
лия Васильевича Калинина.

Василий Васильевич одержал побе-
ду на дополнительных выборах депу-
тата Новгородской областной Думы 
шестого созыва по одномандатному 

избирательному округу № 1, которые 
состоялись 8 сентября 2019 года.

На заседании Думы Василию Калинину 
были вручены удостоверение и нагруд-
ный знак депутата Новгородской област-
ной Думы. Коллеги поздравили избран-
ного депутата, пожелали ему успешной 
работы.

Областная Дума приняла решение 

включить депутата от КПРФ Василия 
Васильевича Калинина в состав комитета 
по бюджету, финансам и экономике.

в нашем полку прибыло
23  октября,  состоялось  заседание  Новгородской  областной 
думы, в котором фракция КПРФ приняла участие в новом, рас-
ширенном после выборов составе.

Большинством голосов внесены изме-
нения в статью 3 областного закона 
«О транспортном налоге». В частности, 
предусматривается снижение ставки 
налога для легковых автомобилей старше 
7 лет и автобусов старше 10 лет на 20 %.

Фракция КПРФ эту инициативу поддер-
жала, однако руководитель фракции 
Валерий ГАЙДЫМ заметил:

– Данным законопроектом прекраща-
ются все разговоры, связанные с отме-
ной транспортного налога в перспек-
тиве. Хотя, я знаю, что данный вопрос 
рассматривался на федеральном уров-
не. Ведь однажды уже повысили цены 
на ГСМ, обещая отмену транспортного 
налога. Но транспортный налог не отме-
нили, а цены на бензин увеличиваются 

несколько раз за год.
Принятые Думой изменения может 

и носят позитивный характер, тем 
не менее, надо помнить, что сегодня 
содержание автомобиля даже само-
го бюджетного класса становится для 
многих непосильным – это если гово-
рить о личном транспорте. Если говорить 
о транспорте, завязанном на коммерцию, 
то это все сказывается на конечной цене 
продуктов питания, одежды и бытовых 
услуг. Есть ли надежда, что в ближайшей 
перспективе транспортный налог будет 
отменён?

Однако Евгений Богданов, представ-
лявший на заседании Думы данный зако-
нопроект, ответил, что не может коммен-
тировать действия федеральной власти.

По обращениям 
граждан

татьяна бойцова, руководи-
тель  фракции  КПРФ    Совета 
депутатов г. боровичи:  

– Сейчас много внимания уделяем 
работе с обращениями граждан. По их 
просьбам мы добились, чтобы восста-
новили ливневку по улице Новой, уста-
новили скамейки на детской площадке 
(Сушанская, 10), у памятника Суворо-
ву, заасфальтировали проезд между 
домом № 88 по улице Софьи Перов-
ской и гимазией, сделали ямочный 
ремонт некоторых дорог, установили 
пешеходный переход на перекрестке 
улиц Гоголя и Александра Невского. 
Кроме того, помогаем людям собирать 
документы для получения звания вете-
ран труда.

Не все получается сразу и быстро. 
Вот уже четвертый год, например, 
добиваемся, чтобы сделали тротуар 
от улицы Подбельского до поселка 
ПРОГРЕСС – там дети в школу ходят.
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– Нас познакомили с практикой исполь-
зования механизмов федеральной и регио-
нальной поддержки субъектов туриндустрии 
в Мурманской области, – сказала Ольга 
Анатольевна. – Обсуждали вопросы разви-
тия внутреннего туризма. За последние 
несколько лет на Кольской земле заметно 
вырос турпоток. Поэтому вопросы законо-
дательного регулирования в туристиче-
ской отрасли, повышения инвестиционной 
привлекательности объектов культуры и 
туризма выходят на первый план.

На заседании также шла речь об 
участии Мурманской области в националь-
ном проекте «Культура». В рамках проек-
та детские музыкальные, художественные, 
хореографические школы, школы искусств 

оснащены необходимыми инструмента-
ми и оборудованием. В регионе созда-
ны модельные библиотеки, виртуальные 
концертные залы. Муниципальные учреж-
дения культуры становятся местом притя-
жения жителей.

Парламентарии обсудили и поддержали 
две инициативы законодателей Мурманской 
области. Одна из них предполагает норма-
тивное закрепление права иностранных 

граждан на многократное посещение 
России с целью туризма. Предлагается 
схема, аналогичная принятой в странах 
Шенгенской зоны в отношении россиян. По 
мнению депутатов, это даст возможность 
зарубежным гостям посещать Россию неод-
нократно, тем самым способствуя развитию 
туристской отрасли нашей страны.

Другая инициатива – о совершенство-
вании правового регулирования деятель-
ности экскурсоводов и гидов-переводчи-
ков. Сейчас это отраслевое подразделение 
туристических услуг находится фактически 
вне правового поля. То есть гидами-пере-
водчиками нередко работают без должной 
подготовки и документов неквалифици-
рованные кадры. Принятие федеральных 
законов позволит избежать ситуаций, 
когда из-за некомпетентности экскурсо-
водов искажается история. Кроме того 
российские гиды будут дополнительно 
обеспечены гарантиями и преимущества-
ми при трудоустройстве на территории 
страны. Данные вопросы планируется 
обсудить на конференции ПАСЗР и подго-
товить обращения в федеральные органы 
власти, – сказала Ольга Ефимова.

руки прочь от Павла грудинина!
уважаемые новгородцы!
Полтора года прошло после выборов 

президента России в марте 2018 г.
После избрания В. В. Путина было 

развёрнуто широкомасштабное насту-
пление на права большинства: повы-
шение НДС до 20 %, повышение цен и 
тарифов, резкий скачок цен на ГСМ, 
повышение пенсионного возраста и т. д.

Одновременно с усилением грабе-
жа народа олигархическая верхушка 
приступила к подготовке реорганизации 
политической системы, которая позво-
лит классу капиталистов сохранить во 
власти ключевые фигуры – Владимира 
Путина и его окружение. Однако, этой 
схеме угрожает сам факт существова-
ния одного человека, который смог на 
минувших выборах президента соста-
вить конкуренцию действующему главе 
государства. Этот человек – Павел Нико-
лаевич Грудинин, кандидат в президен-
ты России от КПРФ. Ход избиратель-
ной кампании, реакция общественного 
мнения и безграничные потоки грязи, 
вылитые провластными пропаганди-
стами на кандидата от КПРФ – всё 
это говорит об одном: власть всерьёз 

обеспокоена тем, как Павел Николае-
вич представил народу России проект 
альтернативного развития страны.

Уже после завершения выборов 
беспрецедентное давление на Груди-
нина не только не ослабло, но стало 
возрастать. Так, сначала Павла Груди-
нина безосновательно лишили стату-
са Главы Совета депутатов городского 
округа Видное. Затем в порядке откро-
венного произвола были прекращены 
его полномочия в качестве депутата 
в том же Совете. После этого, снова 
вопреки букве закона, Центризбирком 
отказался передать Грудинину вакант-
ный мандат депутата Государственной 
Думы. Одновременно с этими событиями 
были развернуты мероприятия по факти-
ческой организации рейдерского захвата 
«Совхоза имени В. И. Ленина».

Это делается с подачи ничтож-
но малой группы акционеров – всего 
нескольких человек, имеющих менее 
0,5 % акций. Именно они оспаривают 
внесение земель в уставной капитал и 
требуют компенсации в размере более 
2 млрд якобы упущенной выгоды. Рейде-
рам не нужны сами эти деньги. Расчёт 

рейдеров, действующих в интересах 
российской олигархии прост: если Павлу 
Грудинину нечем будет их отдавать, у 
него просто заберут недостающие до 
«контрольного пакета» акции.

Новгородский обком КПРФ считает 
развернутую властями спецоперацию 
по уничтожению Павла Грудинина как 
политической фигуры – абсолютно недо-
пустимой и аморальной! Мы считаем, 
что все здравые силы российского обще-
ства, вне зависимости от политических 
взглядов, должны восстать против этого 
произвола. Власть, действующая бандит-
скими методами, сеющая беззаконие и 
произвол, должна быть остановлена!
Обком КПРФ обращается ко всем 

новгородцам  поддержать  наши 
законные требования:

– Руки прочь от Павла Грудинина!
– Остановить произвол судов и сило-

виков!
– Путин, хватит мстить Грудинину!
– Долой власть капитала! Да здрав-

ствует социализм!
 

Первый секретарь 
Новгородского обкома КПРФ

В.Ф. Гайдым

ОбРащеНИе ПеРВОГО СеКРетаРя НОВГОРОдСКОГО ОбКОма КПРФ

Партийная жиЗнь

иркутский 
губернатор всем 

показал, как надо 
работать

В.Ф. Гайдым о причине на-
падок на иркутского губерна-
тора Сергея левченко :

- Развернувшаяся в последнее время 
критика из уст Президента Путина в 
адрес Губернатора Иркутской области 
Левченко, дружно подхваченная всеми 
СМИ, является попыткой свалить все 
просчеты власти в лице, прежде всего, 
самого Путина и Медведева на плечи 
губернатора-коммуниста.

Цель одна – отвлечь внимание 
общественности от провалов в разви-
тии страны, от нарастающего протеста 
беднеющего народа. Попыткой огра-
дить от справедливого гнева людей к 
жирующим и бесконечно ворующим 
чиновникам и олигархам. 

Левченко за последние три года 
удвоил областной бюджет, с 97 млрд 
рублей до 213, доходы в бюджет толь-
ко от лесозаготовок выросли с 3 до 10,3 
млрд за счет бескомпромиссной борь-
бы с мафией и «черными лесорубами». 
Ежегодно вводятся в строй сотни школ, 
детских садов, объектов здравоохра-
нения и культуры. Объем финансиро-
вания строительства и капитального 
ремонта объектов социальной сферы 
увеличился почти в 3 раза (с 2,9 до 8,2 
млрд рублей). Строящихся объектов в 
2015 году было 60, сейчас уже 321. На 
поддержку сельского хозяйства выде-
ляется 2,7 млрд рублей, рост в 2 раза. 

Таких показателей темпов развития 
нет ни у одного региона. Конечно, это 
вызывает злобу у наших правителей, не 
способных наладить работу экономиче-
ского комплекса по всей стране, укро-
тить аппетит ворюг-олигархов, вернуть 
народу достойную пенсию и зарплату. 

Несмотря ни на что, жители Иркут-
ской области, главы районов и горо-
дов, различной политической окраски, 
поддерживают губернатора-комму-
ниста и выражают протест по поводу 
развернувшейся грязной провокации. 
К этой поддержке присоединяются и 
жители Новгородской области.

вся власть 
в  один кулак?

  
дмитрий  медведев  поддержал 

идею  ряда  губернаторов  возгла-
вить  отделения  «единой  России». 
По  словам  премьера,  руководство 
региональным отделением «единой 
России» добавит губернаторам авто-
ритета.

Лидер новгородских коммунистов 
В. Ф. Гайдым прокомментировал инициа-
тиву Медведева.

– Инициатива так называемо-
го «национального лидера» Дмитрия 
Анатольевича Медведева возглавить 
региональные отделения «Единой 
России» – есть ни что иное как включе-
ние на полную катушку административ-
ного ресурса перед выборами в Госдуму. 
Это означает полный крах существую-
щей системы выборов, недоверие партии 
власти, признание нарастающего отторже-
ния народом социально-экономического 
курса, проводимого Президентом и прави-
тельством. По-видимому, последуют еще 
и другие новшества в пользу «Единой 
России, а значит и режима в целом. Ну что 
ж, будем готовиться! – сказал первый 
секретарь Новгородского обкома КПРФ 
Валерий Гайдым.

мНеНИе

«Вопрос о региональной власти необ-
ходимо решать на свободных и честных 
выборах в сентябре 2020 года», – гово-
рится в письме фракции, с которым озна-
комился РБК.

Коммунисты аргументируют свою 
просьбу в первую очередь ростом эконо-
мики в регионе.

Кроме того, в КПРФ в заслугу губер-
натора ставят снижение вдвое объема 
незаконных рубок в 2018 году и четырех-
кратный рост числа социальных объектов 
с 2015 по 2018 год (с 60 до 266).

«Я очень благодарен, знаю, что 
многие меня поддерживают и в регио-
не, и на уровне Федерации. Я намерен 

работать дальше на благо региона, стра-
ны в целом», – заявил РБК Левченко.

Коммунист Сергей Левченко стал 
губернатором в 2015 году, одержав 
во втором туре победу над действующим 
главой региона и кандидатом от «Единой 
России» Сергеем Ерощенко (56,39 против 
41,45 %). Полномочия Левченко истека-
ют в 2020 году.

Напомним, что Левченко пришел 
к власти вопреки воле Кремля, а в реги-
оне имеется активный претендент 
на губернаторство – спикер заксобра-
ния области, представитель «Ростеха» 
Сергей Сокол.

в защиту сергея Левченко
Фракция КПРФ в думе (43 депутата) отправила заявление в адрес прези-

дента  Владимира  Путина  с  призывом  не  отправлять  в  отставку  досрочно 
губернатора Иркутской области коммуниста Сергея левченко.

в центре внимания – развитие туризма
3 октября в мурманске состо-
ялось  заседание  постоянного 
комитета Парламентской ассо-
циации  Северо-Запада  России 
по  культурной  политике  и  ту-
ризму.  Новгородскую  област-
ную думу  на  встрече  предста-
вила депутат Ольга ефимова.

Также обсудили вопрос о создании штаба по дополнительным выборам в Новго-
родскую областную Думу, которые состоятся весной 2020 года, распределили обязан-
ности между членами штаба.

Бюро заслушало отчет секретаря обкома КПРФ по работе с молодежью Никиты 
Макаревича, отметило активизацию работы, новые направления деятельности, работу 
в соцсетях. Обсудили подготовку к 101-й годовщине Ленинского комсомола.

Бюро обкома кПрф 
бюро обкома КПРФ 10 октября обсудило подготовку к проведе-
нию IV Пленума Новгородского областного комитета КПРФ и пред-
стоящему семинару секретарей райкомов КПРФ. докладчиками вы-
ступили секретари обкома КПРФ Валерий Гайдым и Ольга ефимова.
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смена

1. ЮНОСть ПОмНИт!
4-го октября комсомольцы и комму-

нисты Великого Новгорода провели ряд 
протестных пикетов в память о горьких 
событиях 4-го октября 1993-го года, 
когда незаконным приказом Ельцина 
был расстрелян Белый Дом вместе с 
находившимися там депутатами, людь-
ми, вышедшими защищать Советскую 
власть, проходившими мимо детьми и 
женщинами. Мы никогда не забудем и 
не просим этого преступникам. Наша 
задача — принять из рук отцов красное 
знамя и снова водрузить его над Роди-
ной и вместе мы справимся с этой зада-
чей!

2. дРуГ челОВеКа.
Наши ребята продолжают гулять с 

четвероногими друзьями из фонда помо-
щи бездомным животным «Спасение».

3. дОлжНы СмеятьСя детИ!
Снова в Доме Малютки. 6-го октября 

наши комсомольцы и пионеры побывали 
у детишек с интересной программой. На 
улице холодает, и долго не погуляешь, 
поэтому перебираемся под крышу! Ребя-
та провели кулинарный мастер-класс: 
малыши создали настоящий витаминный 
фруктовый салат, а старшие – пышную 
сладкую шарлотку!

4. ПИОНеРы В бОй ВСтуПаЮт 
СмелО!

За пионерию с этого года наш комсо-
мол решил взяться основательно. 6-го 
октября прошло общее собрание пред-
ставителей пионерских отрядов 14, 33, 
34-й, Григоровской и Трубичинской 
школ. Ребята обсудили планы на насту-
пающий месяц. В каждом отряде был 
выбран командир и ответственный вожа-
тый, составлены планы на ближайшее 
время. Цели ясны, задачи определены! 
Теперь – за работу, товарищи!

5. ВыдумыВай, ПРОбуй, 
тВОРИ!

Пионеры принялись за серьезный 
проект: постановка спектакля «Сказка 
о Мальчише-Кибальчише и его твердом 
слове». Будем ждать премьеры!

6. мы учИм аНГлИйСКИй.
Выходные нужно проводить с поль-

зой! Наши пионеры и октябрята штурму-
ют бастионы английского языка!  Начал 
работу наш кружок английского языка! 
Приходи и ты!  Занятия бесплатные!

7. у ВОжатОй ИмеНИНы!
Трубичинский пионерский отряд весе-

ло отметил день рождения своей вожатой.  
Танцы, песни, стихи и, конечно же, 
вкусняшки. Девочки подготовили 
замечательные сюрпризы и устроили 
настоящий концерт для именинницы!  
 Ничего, что в отряде только девочки! 
Скоро будут мальчишки, ну а пока что мы, 
как герои повести «А зори здесь тихие». 
И, между прочим, неплохо справляемся!

8. деНь РОждеНИя 
КОмСОмОла.

К 101-й годовщине создания Ленин-
ского Коммунистического Союза Молоде-
жи наши ребята подготовили ряд меро-
приятий: провели трехнедельный ликбез 
по истории комсомола в социальных сетях 
и опрос жителей Новгорода на улицах 
города на знание истории родного края. 
На 29-е октября комсомольцы и пионе-
ры подготовили выступление с чтением 
стихов, пением песен и торжественным 
приемом в свои ряды новых друзей!

9. будь В КуРСе! 
будь ПеРВым!

Дорогие товарищи, к сожалению, 
формат газетного листа не позволяет 
нам во всех красках описать все собы-
тия, происходящие в жизни новгородских 
комсомола и пионерии.  

Для того, чтобы всегда первыми узна-
вать о грядущих и прошедших меропри-
ятиях, видеть красочные фотографии 
и интересные посты, подписывайтесь 
на наши группы ВКонтакте:  http://
vk.com/lksm53  и  http://vk.com/
vsegda_gotov_vn  ,  а  также в Инста-
граме: komsomol_vn. 

10. НОВОГОдНИй маРаФОН.
Ежегодно в рамках благотворитель-

ного проекта «ДОБРОЕ СЕРДЦЕ» мы 
проводим новогодний марафон по сбору 
сладких подарков и игрушек для детей-
сирот и детей, остающихся в новогод-
нюю ночь на стационарном лечении в 
новгородской областной детской клини-
ческой больнице.

Просим всех не остаться равнодуш-
ными к этим детям, ведь им тоже очень 
хочется волшебного праздника и подар-
ков! Мы собираем сладости (конфеты, 
шоколад и т.д.), игрушки (куклы, машин-
ки, настольные игры и т.д.), книжки и 
канцелярские товары.
Свою помощь Вы можете прине-

сти по адресу: 
г. Великий Новгород, Воскресенский 
бульвар 10/1 (Городской Комитет КПРФ) 
или позвонить по телефонам: 
8 (911) 624-23-48, 
8 (911) 639-66-40. 

анастасия афоненкова

если тебе комсомолец имя – имя крепи делами своими!

Октябрь  ворвался  в  жизнь 
наших  комсомольцев и  пионе-
ров  революционным  ветром. 
За этот месяц многого удалось 
достичь,  расширить  деятель-
ность.

В рамках заседания его участ-
ники рассмотрели восемь вопро-
сов. Одним из предметов обсуж-
дения стала тема предоставления 
выпускникам колледжей, технику-
мов и институтов первого гаранти-
рованного рабочего места.

Инициативу, которой предла-
гается законодательно закрепить 
гарантированное трудоустройство 
молодых специалистов, предста-
вил на заседании член Молодежно-
го парламента, первый секретарь 
новгородского горкома ЛКСМ РФ 
Глеб Биневский. Инициатива полу-
чила одобрение большинства.

По итогам обсуждения было 
принято решение вынести данный 
вопрос на рассмотрение рабочей 
группы для дальнейшей доработки.

Напомним, что Молодежный 
парламент при Новгородской 
областной Думе является коллеги-
альным совещательным и консуль-
тативным органом содействия 
законодательной деятельности 
Новгородской областной Думы 
по вопросам молодежной полити-
ки.

инициатива 
комсомольца 
поддержана

30  октября,  состоялось  за-
седание  молодежного  пар-
ламента  при  Новгородской 
областной думе.
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Открыл праздничный вечер лидер 
новгородской союзной молодежи Никита 
макаревич. 

– Сегодня мы отмечаем 101-ю годов-
щину организации, которая много деся-
тилетий показывала пример всему миру. 
Более 200 миллионов человек прош-
ли через комсомольские организации. 
И очень приятно видеть в зале тех, кто 
укреплял и развивал комсомольское 
движение в Новгородской области. Крас-
ное знамя символизирует нашу родину, 
отчизну. Я искренне хочу, чтобы красное 
знамя снова взвилось над нашим государ-
ством, – сказал Никита Макаревич.

С поздравлением к собравшимся 
обратился первый секретарь новгород-
ского обкома КПРФ Валерий Гайдым.

Он напомнил комсомольские дела 
прошлых лет, сказал о значении комсо-
мола в воспитании молодых людей, 
обозначил главные задачи, стоя-
щие перед комсомольцами сегодня. 
По традиции торжество продолжилось 
вручением партийных билетов новым 
членам КПРФ. Кроме того, активных 
новгородских коммунистов наградили 
Почетной грамотой председателя ЦК 
КПРФ Зюганова Г. А. за личный вклад 
в патриотическое воспитание молоде-
жи и активное участие в деятельности 

Новгородского обкома КПРФ. Ряд комсо-
мольцев, коммунистов, депутатов был 
награжден Почетной грамотой Новго-
родского обкома КПРФ и почетным 
орденом «100-летие Ленинского комсо-
мола».

На вечере выступили и почетные 
гости – бывшие комсомольские вожаки 
Юрий Зернов, Валентина Егорова.

Пришли поздравить старших това-
рищей юные пионеры из Боровичей, 
Трубичина, Великого Новгорода.

Замечательный тематический 
концерт к Дню Ленинского комсомола 
подготовили участники художествен-
ной самодеятельности Центра культуры 
и досуга им. Васильева. Зал и подпевал, 
и аплодировал, и кричал «Браво».

Ветераны, которых было немало 
в зале в этот вечер, говорили, что 
за прошедшие два часа они помолоде-
ли душой, вернулись в свою прекрасную 
юность.

наши даты

с днем рождения, Ленинский комсомоЛ!
29 октября в Великом Новгороде прошёл торжественный вечер, 
посвященный 101-й годовщине комсомола.

мы родом из комсомола
27  октября,  в  преддверии  дня  рождения  КОмСОмОла,  в  ду-
бровском СдК комсомольцы 60-80х годов совместно с военнос-
лужащими срочной службы Солецкого гарнизона отметили этот 
праздник. 

Славная история нескольких поколе-
ний советских людей была представлена 
песнями, танцами и стихами в исполнении 
коллективов ДК и присутствующих вете-
ранов. Артистам, исполняющим песни 
дружно подпевал весь зал. 

Так же на мероприятии первый секре-
тарь Солецкого РК КПРФ Людмила Кирил-
лова в торжественной обстановке вручила 

директору Дубровского СДК Светлане 
Васильевне Скирченко почетный знак ЦК 
КПРФ «100 ЛЕТ ЛЕНИНСКОМУ КОМСОМО-
ЛУ», отметив, тем самым, ее активную 
работу по патриотическому воспитанию 
молодежи. Такая же награда была вруче-
на Валентине Михеевой, члену КПРФ.

Ольга бакалинская,
Солецкий район
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В начале доклада Г. А. Зюганов дал 
анализ политической и социальной 
ситуации в стране. Системный кризис в 
России – экономический, политический 
и духовный – продолжает обострять-
ся, – подчеркнул он. – Банкротство либе-
рального курса очевидно. Тезис о мнимой 
стабильности всё больше дискредитирует-
ся исполнительной властью.

Страна уверенно движется к дефолту 
экономическому и политическому. Неоли-
беральная политика ведёт к сокраще-
нию социальных расходов и сдерживает 
экономический рост. Экономика переходит 
под внешний контроль, что превращает 
Россию в придаток транснационального 
капитала. Он контролирует от половины 
до 90 % в ключевых отраслях машиностро-
ения, металлургии, химического и целлю-
лозно-бумажного производства, пищевой 
промышленности нашей страны. Среди 
предприятий, добывающих уголь, медь и 
железную руду, не осталось ни одного в 
государственной собственности. Сформи-
рованная система прямо угрожает нацио-
нальной безопасности.

Докладчик напомнил вывод В. И. Лени-
на о циклической смене мирного и немир-
ного периодов в развитии империализма. 
Сущность немирного периода – передел 
мира, а мирного – «утилизация» победи-
телями результатов прошлого передела в 
свою пользу. На наших глазах наблюда-
ется начало очередного передела плане-
ты, – заметил он. – Российский империа-
лизм заявляет о своих амбициях в числе 
государств второго-третьего эшелонов. 
Страна при этом остаётся слабым звеном в 
мировой системе капитализма. Осознавая 
внутреннюю слабость, правящий режим 
идёт по пути диктата и насилия.

Сегодня на пути социализма встал 
неолиберализм – идеология более 
изощренная и циничная, чем либерализм 
XIX века. В конце XX столетия неолибе-
рализм увенчал свой «крестовый поход» 
против коммунизма разрушением СССР 
и социалистического содружества. Госу-
дарство для неолибералов – аппарат 
надсмотрщиков для охраны глобального 
капитала от народа. Они приватизируют 
не только предприятия, но и государствен-
ную власть в странах, попавших под их 
контроль. Выдвигая лозунги демократии, 
неолиберализм утверждает тотальную 
власть капитала, право богачей жиро-
вать, а остальных – нищать и прозябать. 
Идеал неолиберала – общество биоробо-
тов, послушных потребителей, лишенных 
нравственных идеалов.

Неолиберализм – ударный отряд 
капитализма и главный противник чело-
вечества в XXI веке. Задача коммуни-
стов – выявлять его и в практике власти, 
и в действиях «либеральной оппозиции». 
Цель коммунистов не выбирать между 
ними, а уверенно двигаться к победе 
обновленного социализма.

Российские «либералы» многие годы 
пытаются накачать протестные «мускулы». 
Были и белоленточные акции, и «болотные 
митинги», и марши с лозунгом «Прости 
нас, Украина!». К этому столичному 

протесту провинция оставалась равнодуш-
на. Сегодня ситуация изменилась. Разоча-
рование «глубинного народа» в политике 
президента стало устойчивым сразу после 
старта «пенсионной реформы». За три 
месяца прошло 1700 митингов протеста в 
100 городах. Люди больше не ждут пони-
мания со стороны власти, они – требуют. 
Это подтвердили события в Республиках 
Ингушетия, Коми и Бурятия, в Архангель-
ской области. Изменяются география и 
лицо протестов. Активнее стала и русская 
провинция, и национальные республики.

Бюджетники перестают быть послуш-
ной массой. Пролетариат столицы, как 
и всей России, оказался вне протестных 
акций «либералов». Будучи против правя-
щего режима, он не поддержал «оранже-
вых» оппозиционеров. Расстановка поли-
тических сил такова, что работа КПРФ в 
пролетарской среде – это вопрос сохране-
ния партии как влиятельной силы и соци-
алистической перспективы для нашей 
Родины. Партия продолжит борьбу как с 
буржуазной властью, так и с буржуазной 
оппозицией. Курс на сотрудничество с 
любым флангом крупного капитала есть 
курс на поражение.

КПРФ предстоит воплотить в жизнь 
народный запрос на широкое насту-
пление против олигархической власти. 
Жизнь делает всё актуальнее классовый 
подход к социальным фактам и явлениям. 
Данный подход есть научно обоснованная 
точка зрения рабочего класса.

В современной России установлена 
диктатура капитала. Государство олигар-
хо-бюрократического капитализма приоб-
рело полицейский характер. Упразднить 
данную диктатуру можно только путем 
установления диктатуры пролетариа-
та – власти трудящегося большинства. 
Такая власть уже была в Советской 
России – СССР. Именно она спасла Россию 
от распада в 1917 году.

Рабочий вопрос остается главным 
вопросом человечества в эпоху импе-
риализма. Сам рабочий класс и сегодня 
составляет большинство трудоспособно-
го населения. Правящий режим страшит-
ся его численного и интеллектуального 
роста. Только КПРФ требует национализа-
ции стратегических отраслей экономики, 
что означает ликвидацию олигархического 
капитала, новую индустриализацию, рост 
промышленного пролетариата в количе-
ственном и качественном отношениях.

Капиталистическая система захо-
дит в полный тупик. Ответом становится 
растущий запрос на социализм. Програм-
ма КПРФ отдаёт предпочтение мирному 
прорыву к новому обществу. Но обостре-
ние общего кризиса приближает Россию 
к национальной катастрофе. Мы должны 
быть готовы к такому повороту, когда 
политическое прозрение рабочих может 
пойти радикально быстро.

Затем докладчик перешел к вопро-
сам, связанным непосредственно с КПРФ. 
Большое внимание он уделил проблеме 
укрепления партийных рядов, структур-
ном, идеологическом, нравственном един-
стве партии, необходимости «трепетного» 

соблюдения принципа демократического 
централизма, конструктивной товарище-
ской критике ошибок, честности и принци-
пиальности – главным этическим нормам 
ленинской партийной критики, партийном 
товариществе.

«Сегодня особо болезненной причи-
ной попрания партийного товарищества 
стало проявление социального неравен-
ства в КПРФ. В наши ряды пришло немало 
представителей малого, среднего бизнеса, 
отметил Г. А. Зюганов.

«Психология частного собственника 
стала проникать в нашу партию. Это прояв-
ляется в групповом эгоизме, в попытках 
бесконтрольно распоряжаться партийным 
бюджетом, в борьбе «за теплые парла-
ментские местечки». Идеологически это 
выражается в желании протащить взгляд 
на КПРФ как на сугубо парламентскую, не 
революционную партию, искать «разум-
ный компромисс» с властью.

Долгое сидение в думах чревато 
формированием партийной аристократии, 
этой «проклятой касты», по определению 
Сталина. И такая опасность реальна. Пред-
ставьте себе человека, который 15–20 лет 
пробыл в парламенте. Для него это уже 
образ жизни, от которого далеко не все 
могут отказаться», – сказал докладчик.

«Назрела необходимость нового поряд-
ка формирования депутатского корпуса 
КПРФ – ротации кадров при соблюде-
нии принципа преемственности. Одно 
дело – многократное избрание по одно-
мандатному округу. Во всех остальных 
случаях право гарантированного избрания 
по партийному списку должно быть огра-
ничено: не более двух раз!»

Особый раздел доклада посвящен 
вопросу организации систематической 
политической учебы членов партии, в том 
числе первых секретарей региональных 
отделений, повышению роли партийных 
СМИ в идейно-воспитательной работе.

Лидер партии предостерег, чтобы в 
погоне за численностью членов партии, не 
допустить снижения качественного соста-
ва, не допустить в ряды проникновения 
«западников», карьеристов-стяжателей, 
приспособленцев.

«Мы должны учесть ошибки, доро-
го стоившие партии и стране, – сказал 
он. – Без глубокого изучения теории не 
достичь должных успехов в политической 
практике, не одолеть противника в исто-
рическом противоборстве, не привлечь на 
свою сторону трудящееся большинство».

«Проходя через тупики и заблуждения, 
человечество поворачивается к нашей 
идеологии. И нам необходимо решитель-
но настаивать: на положении Программы 
КПРФ о том, что поражение социализма в 
конце XX века было лишь временным. Оно 
объясняется субъективными причинами, а 
не сутью социалистической системы.

И объяснять свою позицию мы будем, 
уверенно развивая все средства агитации 
и пропаганды. Стремление власти любы-
ми путями не допустить разворота обще-
ства к социализму обязывает нас быть 
максимально сплоченными», – сказал 
Г. А. Зюганов.

в цк кПрф

из Постановления 
IX (октябрьского) 
Пленума цк кПрф
1. Планируя проведение плену-

мов Центрального Комитета предус-
мотреть возможность рассмотрения на 
них вопросов о современном состоянии 
работы партии в пролетарской среде; о 
механизмах подбора кадров и провер-
ки их делом; о партийной дисциплине и 
партийной демократии; о парламентариз-
ме и повседневной работе с массами; об 
усиление влияния в профсоюзах.

Комитетам КПРФ и депутатам-комму-
нистам, объединяя усилия с профессио-
нальными союзами и трудовыми коллекти-
вами, разворачивать борьбу за изменение 
Трудового кодекса РФ в пользу трудящих-
ся. Настаивать на возвращении в законо-
дательство норм, обеспечивающих реаль-
ное право на забастовку. Формировать 
рабочую солидарность – нравственную 
основу пролетарской политической борь-
бы. Учить и помогать рабочим защищать 
их профсоюзных лидеров. Добиваться 
законодательного запрета на увольнение 
рабочих активистов без согласия профсо-
юзного органа.

Региональным комитетам КПРФ 
принять меры к определению опорных 
предприятий для деятельности каждого 
местного отделения. Активно поддержи-
вать женские организации в борьбе за 
права работниц.

2. Партийным комитетам всех уров-
ней обеспечить мобилизацию коммуни-
стов, союзников и сторонников партии 
на пропаганду программы «Десять 
шагов к достойной жизни», на распро-
странение опыта и защиту народных 
губернаторов С. Г. Левченко, А. Е. Клыч-
кова, В. О. Коновалова, мэра Новосибир-
ска А. Е. Локтя, директора совхоза имели 
Ленина П. Н. Грудинина, других руково-
дителей передовых производств.

Подготовить и провести всероссий-
ский семинар народных предприятий.

3. Партийным комитета всех уровней, 
первичным отделениям партии деятель-
но обеспечивать идейно-политическое, 
структурное и нравственное единство 
КПРФ. Каждому коммунисту настойчи-
во овладевать богатством марксистско-
ленинского учения. В рамках партийной 
учебы и политического просвещения 
внимательно изучать наследие К. Маркса, 
Ф. Энгельса, В. И. Ленина и И. В. Стали-
на. Определить теоретический минимум 
для овладения представителями партии. 
Повышать роль партийных СМИ в идейно-
воспитательной работе КПРФ.

4. Президиуму ЦК КПРФ, региональным 
и местным комитетам партии, первичным 
партийным отделениям неукоснительно 
соблюдать принцип демократического 
централизма.

Беречь партийное товарищество, 
строго следовать принципу равенства 
коммунистов. Не допускать формирова-
ния «партийной аристократии».

Проводить исключительно ответ-
ственную кадровую политику. Сочетать 
численный рост рядов с заботой о каче-
ственном составе вступающих.

Изучить возможность нового поряд-
ка формирования депутатского корпуса 
КПРФ с учётом как и ротации, так преем-
ственности кадров.

Строго следить за исполнением устав-
ных требований.

5. Партийным комитетам всех уров-
ней, первичным отделениям КПРФ подни-
мать роль критики и самокритики в деле 
выявления и преодоления недостат-
ков в партийной работе, в реализации 
программных установок КПРФ.

6. Президиуму и Секретариату КПРФ, 
региональным и местным комитетам 
партии усилить идеологическую, массо-
во-политическую и организационную 
работу по подготовке к 150-летию со дня 
рождения В. И. Ленина, 140-летию со дня 
рождения И. В. Сталина, 75-летию Побе-
ды советского народа в Великой Отече-
ственной войне.

19  октября  в  Подмосковье  
состоялся  IX  (октябрьский) 
Пленум ЦК КПРФ. 

В работе Пленума приняло участие 
около 600 человек. В составе новго-
родской делегации: первый секретарь 
Новгородского обкома КПРФ Валерий 
Гайдым, второй секретарь Новгород-
ского обкома КПРФ Ольга Ефимо-
ва, секретарь Новгородского обкома 
КПРФ по молодежной политике Ники-
та Макаревич, а также председатель 
КРК Новгородского отделения КПРФ 
Э. Г. Кнопп.

С основным докладом на тему: «Об 
укреплении идейно-политических, 
организационных и нравственных 
основ КПРФ» выступил Председатель 
ЦК КПРФ Г. А. Зюганов.

 IХ  (октябрьский)  ПЛенУм цк кПрф
ИЗ дОКлада ПРедСедателя ЦК КПРФ Г. а. ЗЮГаНОВа 
«Об уКРеПлеНИИ ИдейНО-ПОлИтИчеСКИх, ОРГаНИЗа-
ЦИОННых И НРаВСтВеННых ОСНОВ КПРФ»
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В. И. Кашин: Комплексная програм-
ма «Развитие сельской территории» 
предусматривает решить три задачи. 
Первая – это демография. Второе – это 
доходы. И третье – создать нормальные 
условия для жизни на селе. Предложен-
ный бюджет перечеркивает все усилия 
этой программы.
Н. В. арефьев: Я сейчас прослушал 

все доклады и удивился финансовому 
благополучию нашей страны. Правитель-
ство даже изобрело два насоса по откачи-
ванию денег из бюджета – это бюджетные 
правила и профицит, которые к 2022 году 
должны откачать из бюджета 16 триллио-
нов рублей, отправить в ЦБ, ну оттуда за 
границу, которая обложила нас санкция-
ми.

Если в бюджете 16 триллионов лишних 
денег, тогда почему не хватает денег на 
нацпроекты? И когда, наконец, будет 
принят закон о детях войны?
Н. В. Коломейцев: У нас энерговоо-

руженность нашего села 1,48 лошадиной 
силы на гектар, это в 2,5 раза ниже, чем 
научно обоснованная норма. 70 процен-
тов эксплуатируемой техники находится 
за сроками амортизации. 40 миллионов 
гектаров надо поднимать пашни, а у нас 
техники нет. А вы хотите, чтобы мы опять 
закрыли все тракторные и сельхозмашино-
строительные предприятия.
В. а. Ганзя: Сегодня много претензий 

к качеству медицинских услуг. Счётная 
палата отмечает, что на данный момент 60 
процентов регионов не выполнили требо-
вания майских указов президента по части 
заработной платы.

Растёт недовольство медицинских 
работников, потому что заработная плата 
не только не повышается, она снижается.
м. В. щапов: По Фонду социально-

го страхования предусмотрена поддерж-
ка – 5,5 миллиарда рублей ежегодно из 
федерального бюджета на оплату сана-
торно-курортного лечения, а также проез-
да к месту лечения и обратно. Вместе с 
тем регионам выделяемых денег хватало 
не более чем на 40 процентов путевок. 
Ветераны, дети-инвалиды вынуждены 
ждать путевку по 3–4 года.
В. С. Шурчанов: По неиндексации 

работающим пенсионерам. Надо вернуть-
ся к индексации пенсий. Пенсионные 
фонды на местах жалуются, что работаю-
щие пенсионеры, чтобы индексацию полу-
чить, увольняются, получат индексацию, 
а потом обратно возвращаются на рабо-
ту. Пенсионные фонды, штатный аппарат 
перезагружены.
а. В. Куринный: Реальное повыше-

ние пенсии, про которое нам говорили, 
как в качестве одного из обоснований 

пенсионной реформы, 2020 году – 3,1 
процента. В 2021 году – 1,9 процента. 
И, наконец, в 2022 году –1,3 процента. 
Далее эффект затухает полностью, и на 
последующую трёхлетку это будет менее 
1 процента.

Этого ли ждали наши граждане, кото-
рым объясняли все прелести пенсионной 
реформы? Мы можем гарантировать, что 
сегодня более-менее адекватные пенсии 
получают у нас лишь ветераны опреде-
лённых категорий, военные и чиновники, 
тоже не всех категорий. Для всех осталь-
ных российская пенсионная система гото-
вит низкую пенсию, с балансированием на 
грани выживания.

122 миллиарда уходит на содержание 
аппарата Пенсионного фонда, там работает 
124 тысячи человек. При этом на информа-
тизацию будет потрачено 14 миллиардов. 
Для сравнения – в США, где пенсионеров 
побольше, в пенсионной системе работает 
всего 12,5 тысячи человек. Сравните, 124 
тысячи у нас и 12,5 – в США.

Что касается Фонда обязательно-
го медицинского страхования, хороший 
вроде рост, вроде растет и подушевой 
норматив, и субъекты будут получать 
побольше в процентах без учета инфля-
ции, всё здорово, но получаемых средств 
будет крайне недостаточно, поскольку 80 
процентов средств, которые получают или 
зарабатывают наши лечебные учрежде-
ния в регионах, идёт на заработную плату. 
Отсюда возникают все прочие пробле-
мы: либо платить достойную зарплату, 
выполняя указы президента, либо поку-
пать расходные материалы и лекарства, 
либо платить за коммуналку, либо платить 
налоги. В этих условиях вынуждены сегод-
ня наши руководители крутиться. Самые 
эффективные начинают оптимизировать, 
сокращать персонал, урезать заработные 
платы, в результате мы получаем всплеск 
акций протеста, вполне обоснованный. 
Повторяю ещё раз, это следствие хрони-
ческого недофинансирования и следствие 
попытки управленческими методами изме-
нить ситуацию. Это пусть в никуда. Мы 
получаем либо провал в лекарственном 
обеспечении стационаров, либо провал в 
выполнении указов президента. Мириться 
дальше с такой ситуацией нельзя.

На наш взгляд, было бы целесообраз-
но сегодня взять всю ответственность 
за обеспечение медицинской помощи на 
федеральный центр. Жёсткий государ-
ственный контроль, жёсткая вертикаль-
ная система управления, желательно ещё, 
конечно, устранить из этой системы стра-
ховые организации, как таковые, чтобы 
это была полностью государственная 
система.

В этих условиях, естественно, пропадёт 
необходимость на манипуляции с печата-
нием полисов обязательного страхования, 
с их перевозкой, с их выдачей или невы-
дачей. Человек либо работает, либо безра-
ботный, и в первом, и во втором качестве, 
он имеет право на страхование, и он будет 
застрахован. И не надо плодить огромное 
количество ненужных структур, которые 
печатают полисы, распространяют, развоз-
ят, меняют при смене страховых компаний.
Г. а. Зюганов,  Председатель  ЦК 

КПРФ, руководитель фракции КПРФ в 
Госдуме:

В этом бюджете пять серьезных угроз. В 
первую очередь, это максимальное сокра-
щение социальных расходов. Заложен-
ные в бюджет мелкие прибавки ничего не 
меняют. На медицину, образование и здра-
воохранение должно быть выделено мини-
мум по семь процентов расходной части 
бюджета. А расходы на науку надо утраи-
вать и учетверять. Китайцы в свою науку, 
в переводе на наши деньги, в ближайшее 
время вложат 24 триллиона рублей. Это 
больше, чем весь наш бюджет!

Мы были первой научной державой 
мира. Советские ученые давали каждое 
третье мировое изобретение. Но сегодня 
полтора миллиона наших лучших специ-
алистов работают в зарубежных лаборато-
риях. Мы предложили принять программу 
по их возвращению, ведь восемь из десяти 
готовы вернуться хоть завтра. Но вместо 
этого мертвая тишина, и никаких нормаль-
ных решений. Нашу страну по-прежнему 
рассматривают только в качестве сырьево-
го придатка.

Вторая проблема нынешнего бюдже-
та – это искусственное ограничение инве-
стиций. Как можно развиваться и жить стра-
не, в которой на 50 % изношены основные 
фонды, даже в нефтегазовой промышлен-
ности? Каждую неделю у нас происходят 
аварии и пожары. И главная их причина в 
том, что не обновляются основные фонды. 
При этом 16 триллионов рублей загоняют в 
Фонд национального благосостояния, а три 
триллиона в бюджете 2019 года вообще не 
расписаны. То есть, по сути дела, выбра-
сывают целый бюджет, и говорят, что все 
хорошо, прекрасная маркиза! На самом 
деле, экономика не может так развиваться!

Третий изъян – это увеличение налого-
вой нагрузки на трудящихся, которых и так 
обобрали до нитки. Ввели кадастр – цены 

выросли на 20 %. Повысили НДС – цены 
выросли на 10 %. Подняли стоимость 
бензина и солярки – цены выросли еще 
на 9 %. Но посмотрите данные последне-
го социологического опроса: половина 
граждан может себе позволить тратить 
деньги только на пищу и одежду, причем 
не лучшего качества. И это в богатейшей 
стране мира!

Мы загоняем людей в тупик, из-за чего 
падает уровень доверия к власти, в том 
числе, и к гаранту Конституции – прези-
денту. А на этом доверии держится вся 
стабильность в стране.

Четвертая угроза – это передача под 
контроль иностранцев практически всех 
базовых отраслей. В стране, две трети 
территории которой находятся на вечной 
мерзлоте, иностранцы полностью контро-
лируют транспортное и энергомашино-
строение. Сегодня ни один рудник (а их 
было 10 тысяч) не принадлежит государ-
ству. Кроме того, иностранцы подобрали 
под себя всю сферу торговли. Так чем же 
мы руководим? Какая может быть стабиль-
ность, когда они в любой момент организу-
ют нам любую диверсию?

И последний изъян – это колоссальные 
долги. Сегодня всех загнали в долговую 
кабалу. Это статья бюджета, по которой 
идет самый большой рост. В 2022 году 
в стране будет долгов на 21,2 триллио-
на рублей, в том числе почти 3 триллио-
на долгов у регионов. Граждан загнали в 
долги на 16 триллионов. Им приходится 
влезать в долги по любому поводу, даже, 
когда они собирают детей в школу.

А денег, на самом деле, у страны до 
черта! Только замороженных ресурсов 120 
триллионов. Так дайте нам возможность, и 
мы решим эту проблему за полгода, причем 
мирным и демократическим путем!

Главная тема сегодня – это сбережение 
народа. Сегодня Россия является един-
ственной вымирающей страной в мире. 
Даже ЦРУ вынуждено было признать, что 
самой большой опасностью стало вымира-
ние русского народа. С 1990 года русские 
потеряли 20 миллионов человек.
В целом фракция КПРФ не может 

поддержать ни один из представлен-
ных  проектов  бюджетов  фондов  на 
ближайшую  трёхлетку,  поскольку 
они  являются  продолжением  анти-
народной  политики  Правительства 
Российской Федерации.

экономика

Проект бюджета готов к обсуждению
депутаты  фракции КПРФ Новгородской областной думы за-
вершили  работу  над  формированием  предложений  в  проект 
областного закона «Об областном бюджете на 2020 год и на 
плановый период 2021 и 2022 годов». 

Для  фракции  было важно еще до рассмотрения пакета документов выделить прио-
ритетные направления и обозначить ключевые вопросы, требующие решения, чтобы 
они были проработаны и учтены в ходе обсуждения бюджета на 2020–2022 годы. 

Проект закона об областном бюджете на будущий год в первом чтении будет 
рассмотрен на ноябрьском заседании Думы.

Перед принятием в первом чтении с главный финансовый документ будет 
рассмотрен на заседаниях комитетов Новгородской областной Думы.

фракция кПрф в госдуме  
не поддерживает бюджет
23 октября депутаты фракции КПРФ на пленарном заседании 
Госдумы приняли участие в обсуждении федерального бюджета 
на 2020–2022 годы. И вот о чем говорили.

«Мы не сможем одолеть бедность, если 
и дальше таким образом будут распреде-
ляться социальные расходы. Они раскалы-
вают общество. У нас 106 миллиардеров 
захватили 73 процента богатств страны. А 
200 миллиардеров владеют количеством 
денег, большим, чем у всего остального 
населения России. Такого безобразия ни в 
одной стране Африки», – с возмущением 
заметил Г. А. Зюганов.

«Мы не сможем прорваться в новых 
технологиях, если наука и базовые отрас-
ли не будут соответствующим образом 
поддержаны. В новом бюджете промыш-
ленность и экономика урезаются почти по 

всем статьям», – предостерег Геннадий 
Андреевич.

«Меня больше всего порази-
ло, – продолжил лидер КПРФ, – что они 
не хотят поддерживать даже авиацион-
ную промышленность. В огромной стра-
не авиация должна быть собственного 
производства, не говоря уже о телеком-
муникациях и электронике. Даже военная 
промышленность не поддержана соответ-
ствующим образом».

«По сути дела, реализуется схема, кото-
рую нам навязали Международный банк и 
МВФ еще в 90-е годы. Суть этой полити-
ки сводится к следующему: максимально 

урезаются социальные расходы. Тем 
самым страна лишается возможности 
уверенно развиваться и смотреть в буду-
щее,» – рассказал Г. А. Зюганов.

«Вторая позиция – все, что связано 
с инновациями, которые искусственно 
ограничиваются. При этом сумасшедшие 
деньги закачиваются в так называемый 
фонд благосостояния. Сейчас там уже 
четыре триллиона рублей. В следующем 
году будет восемь триллионов рублей. 
А через три года будет 16 триллионов 
рублей», – напомнил лидер российских 
коммунистов.

«Если взять еще одну статью – так 
называемые неучтенные расходы – то это 
еще процентов пятнадцать. Тогда бюджет 
почти полностью будет выведен из оборо-
та и не позволит стране нормально разви-
ваться», – предостерег Г. А. Зюганов.

«И все это происходит на фоне массо-
вого вымирания Российской Федерации».

«Власть не учитывает, что этот бюджет 
окончательно подрывает путинскую 
стабильность. Ее не может быть при усло-
вии такого дикого раскола, когда одни 
нищают, а другие богатеют. При этом 
богатые не хотят платить нормальные 
налоги. И деньги в основном перегоняют 
за кордон. Основные источники дохода, 
которые должны оставаться внутри стра-
ны, выводятся из нее. Мне казалось, что 
после замечания Президента на сове-
щании с экономическим блоком, хоть 
что-то будет поправлено. Но этого не 
случилось», – выразил возмущение лидер 
КПРФ.

«Мы, выступая при отчете прави-
тельства, официально заявили о пяти 
крупнейших опасностях, которые грозят 
всем, и «Единой России», и каждой семье, 
и каждому гражданину, – рассказал 
Г. А. Зюганов. – Одна из главных опас-
ностей – это санкции и военные угрозы. 
Но новые технологии, которые мы осва-
иваем для современного оружия, в этом 
бюджете не получают финансирования и 
поддержки. Они начинают свертываться».

г.а. Зюганов: «этот бюджет окончательно 
подрывает стабильность»
22 октября,  предваряя пленарное  заседание  Государственной 
думы,  перед  журналистами  выступил  Председатель  ЦК  КПРФ 
Г.а. Зюганов.
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Материалы под знаком √ публикуются 
на правах рекламы

а чиновники в 
больницах ещё 

и подворовывают
Прокуратура  Новгородской 
области  признала  законным 
и  обоснованным  постановле-
ние  следствия  о  возбуждении 
уголовного  дела  в  отношении 
главного  бухгалтера,  а  также 
ведущего  специалиста  адми-
нистративно-хозяйственного 
отдела  ГОбуЗ  «Центральная 
городская  клиническая  боль-
ница». 

«По версии следствия, с января по 
ноябрь 2018 года ведущий специалист 
административно-хозяйственного отде-
ла больницы изготавливал фиктивные 
счета на оказание медучреждению 
транспортных услуг на автомашине 
«CHEVROLET Орландо» двумя гражда-
нами, а главный бухгалтер направляла 
указанные сведения в банк для опла-
ты. При этом услуги фактически не 
оказывались, автомобиль находился в 
собственности главного бухгалтера и 
пользовании специалиста больницы», - 
пояснили в областной прокуратуре. 

В результате таких действий бюдже-
ту учреждения причинен ущерб в разме-
ре более 135 тыс. рублей. Денежными 
средствами подозреваемые распоряди-
лись по своему усмотрению. 

Источник: vnru.ru

Оптимизация здравоохранения, орга-
низованная под флагом улучшения 
первичного звена медицинской помощи 
и более полного охвата этой помощью 
самых отдаленных поселений на деле 
обернулась закрытием стационаров, 
поликлиник, ФАПов, нехваткой мест в 
стационарах даже для тяжелых боль-
ных, недоступностью первой медицин-
ской помощи жителям сел и отдаленных 
райцентров, громадными очередями в 
поликлиниках, дефицитом врачей, медсе-
стер и т. д., и т.п. За прошлый год новго-
родская медицина лишилась 55 врачей! 
Народ протестовал. Область полыхала 
акциями протеста. Ситуацией заинтере-
совались зарубежная пресса. Ситуация, 
как говорится, вышла из берегов. Чинов-
ники от медицины, подстегиваемые руко-
водством области, лихорадочно пытались 
спасти положение новациями – срочно 
привели в Великий Новгород частную 
клинику «Полимедика», фельшеров и 
акушеров в селах заменили почтальо-
нами, системную, ежедневную профи-
лактическую и лечебную работу врачей 

поликлиник заменили специально обору-
дованным автобусом, приезжающим в 
районы по графику…

Все эти новации преподносились 
губернатором в Москве с восторгом и 
принималось там тоже с восторгом как 
новгородское ноу-хау. До поры.

Пора настала, когда кандидат в депу-
таты Государственной Думы Нина Оста-
нина, наяву познакомившись с ситуа-
цией, доложила о ней руководителю 
фракции КПРФ в Государственной Думе. 
Геннадий Андреевич Зюганов дал делу 
ход, используя свои права и полномо-
чия. И вот уже ходоки от области едут 

в Госдуму, это врачи разных специально-
стей, из разных районов области.

В конце октября Путин на Госсовете 
подверг критике проводимую в стране 
оптимизацию, причем все приведен-
ные примеры брались из ситуации в 

Новгородской области. Низкие 
зарплаты врачей, перевод 
санитарок в уборщицы, почта-
льоны-медики и прочие нова-
ции, которыми так похвалялось 
руководство области. И сразу 
у всех вдруг открылись глаза! 
Король-то голый!

Прокуратура начинает 
проверки и выявляет наруше-
ния, мошенничество и даже 
воровство (мы приводили неко-
торые конкретные примеры в 
предыдущих номерах). Росз-
дравнадзор по Новгородской 
области тоже проверяет жало-
бы и подтверждает нарушения. 
Например, неукомплектован-
ность бригад скорой медицин-
ской помощи. Росздравнадзор 
строго указывает на недопусти-
мость нарушения обязательных 
требований. «Полимедика» не 

получив обещанные прибыли, принимает 
решение уйти из региона. Лишается поста 
министр новгородского здравоохранения 
Антонина Саволюк. Вице-премьер Татья-
на Голикова, наконец, заявляет, что 
оптимизация в учреждениях здравоохра-
нения страны проведена «неудачно».

Но точка не поставлена. По ходатай-
ству фракции КПРФ в Госдуме в первой 
половине ноября опять планируется 
большой разговор о новгородской опти-
мизации в министерстве здравоохране-
ния РФ.

Соб. инф

оптимизацию здравоохранения
признали неудачной
Когда-то на Валдайской даче 
Сталина началось печально из-
вестное  ленинградское  дело 
врачей,  потрясшее  затем  всю 
страну. Похоже,  что новгород-
чина снова выступает родиной 
социально-политического  по-
трясения,  рожденного  в  про-
блемах здравоохранения.

Снижение НдС на фрукты и ягоды. 
1 октября НДС на фрукты и ягоды снизи-
лись до 10 %. Одновременно с этим с 
поставщиков пальмового масла снимается 
налоговая льгота – им придется платить 
НДС в 20 %.
Индексация  зарплат  бюджетни-

ков. На 4,3 % должна была вырасти с 
1 октября зарплата федеральных бюджет-
ников, не охваченных «майскими» указа-
ми Президента, – в частности, нянечек в 
детсадах, кадровиков, юристов, бухгал-
теров, работающих в бюджетных учреж-
дениях, соцработников.. Также долж-
ны повыситься оклады по должностям и 
званиям военнослужащих, спасателей и 
т. д. 
Новые  правила  для  хостелов. 

С 1 октября запрещено размещать хосте-
лы и гостиницы в жилых помещениях 
многоквартирных домов. Помещение под 
гостиницу надо будет перевести в нежи-
лой фонд, а также соответствующим 
образом оснастить.
дату  регистрации  брака  можно 

будет  выбрать  самостоятельно.  Но 
не ранее месяца и не позднее года со дня 
подачи заявления о вступлении в брак.
Совершенствование  судебной 

системы  С 1 октября начала работу 
надрегиональная сеть апелляционных и 
кассационных судов – пять апелляцион-
ных, девять кассационных судов общей 
юрисдикции, а также кассационный и 
апелляционный военные суды. Полагают, 
что выделение апелляции и кассации в 
отдельные суды должно повысить беспри-
страстность судебной системы.
Групповые  гражданские  иски. 

Граждане для решения споров в судах 
общей юрисдикции могут с 1 октября 

подавать групповые гражданские иски. 
Например, это может касаться защиты 
прав потребителей или дел по возмеще-
нию вреда, причиненного широкому кругу 
лиц.
упрощается  порядок  регистра-

ции юрлиц и ИП. С 1 октября отменя-
ется оплата госпошлины при повторной 
подаче документов на госрегистрацию 
из-за неполного комплекта документов 
или ошибок в оформлении. В течение 
трех месяцев со дня принятия ФНС России 
решения об отказе в государственной 
регистрации возможно еще раз предо-
ставить необходимые бумаги для госу-
дарственной регистрации без повторной 
уплаты государственной пошлины.
Новые  правила  европротокола. 

Максимальная сумма выплаты по евро-
протоколу с 1 октября вырасла до 400 тыс. 
рублей для всех аварий в любом регионе 
страны, а не только в четырех, как было. 
Для этого необходимо будет оформить 
ДТП через приложение. 
Цифровые  права  и  смарт-

контракты.  Выражение воли с помо-
щью электронных или иных технических 
средств с 1 октября приравнено к пись-
менной форме сделки. 
В кинотеатре и библиотеке смогут 

попросить паспорт. Если кассиры будут 
сомневаться в том, что возраст зрите-
ля соответствует заявленной категории 
фильма «18+», они вправе с 29 октября 
попросить у него паспорт. Это правило 
распространяется на библиотекарей, а 
также продавцов книг и журналов.
С 29 ноября ужесточили контроль 

за  качеством лекарств. Перед вводом 
в гражданский оборот отечественных и 
импортных лекарственных препаратов 

изготовитель или компания-импортёр 
будут обязаны представить в Росздрав-
надзор документы, подтверждающие 
проведение трёхкратных клинических 
испытаний.
Цифровой  занавес.  1 ноября всту-

пил в силу закон о суверенном интерне-
те в России. Пока что он касается только 
операторов. Они будут обязаны устано-
вить оборудование для контроля трафика. 
Спецслужбы будут просматривать трафик 
внутри страны и в местах пересечения 
границы России.

Помимо этого, появится централизо-
ванное управлением всем рунетом. При 
необходимости, можно будет нажать 
на кнопку и отрезать рунет от мирового 
Интернета.
1  ноября  2019  года  расширился 

перечень продукции, на которую необхо-
димо оформлять ветсертификаты.
С  1  ноября  микрофинансовые 

организации не смогут брать в залог 
жильё.
С 1 ноября за отсутствие тахогра-

фов  накажут.  Водители, управляющие 
грузовиками, максимальная масса кото-
рых превышает 3,5 тонны, и автобусами, 
будут обязаны оснащать свой транспорт 
тахографами, а также соблюдать нормы 
времени управления транспортным сред-
ством и отдыха, предписанные Правилами 
дорожного движения.

Несоблюдение норм времени отдыха 
повлечёт за собой штраф для водителя в 
размере от 1,5 тысячи до 2 тысяч рублей, 
для должностных лиц – от 7 тысяч до 10 
тысяч рублей, для индивидуальных пред-
принимателей – от 15 тысяч до 25 тысяч 
рублей, для юрлиц – от 20 тысяч до 50 
тысяч рублей.

Кроме того, вырастет штраф для 
шофёров за выход на линию без тахо-
графов или их блокировку с 1–3 тысяч 
рублей до 3–5 тысяч рублей. За аналогич-
ное нарушение должностные лица запла-
тят от 7 до 10 тысяч рублей, ИП – от 15 
тысяч до 25 тысяч рублей, юридические 
лица – от 20 тысяч до 50 тысяч рублей. 
Кроме того, возможно приостановление 
деятельности организации на срок до 90 
суток.

«Если по действующему законода-
тельству штраф за подобные нарушения 
платит фактически сам водитель, то этим 
законом мы вводим ответственность в 
первую очередь для индивидуальных 
предпринимателей и юридических лиц, 
то есть для владельцев транспортных 
компаний», – подчеркнул председатель 
Госдумы Вячеслав Володин.
С 1 ноября сделки с недвижимо-

стью  защитят  от  мошенников. При 
поступлении заявления о государствен-
ной регистрации перехода, прекращении 
права собственности на объект недви-
жимости, принадлежащий физлицу, и 
прилагаемых к нему документов в форме 
электронных документов, подписанных 
усиленной квалифицированной электрон-
ной подписью, сотрудники Росреестра 
будут обязаны уведомить о нём собствен-
ника. Делать это придётся в день посту-
пления данного заявления.
С  1  ноября  изменяется  планиро-

вание  закупок  у  малого  и  среднего 
бизнеса.

Срок планирования закупок увеличи-
вается с одного года до трёх лет.
С  1  декабря  2019  года обязатель-

ной станет маркировка отдельных групп 
товаров.
С 31 декабря 2019 года заработают 

требования к привлечению платежно-
го агрегатора оператором по переводу 
денежных средств.

нововведения четвертого квартала


